
BIENVENIDA 
Damos la más cordial bienvenida 
a todos los que en esta mañana 
nos visitan.  
Hoy contamos en nuestro culto 
con la presencia de Julio Díaz 
Piñero, el rector de nuestra 
Facultad de Teología de la UEBE, 
y tendrá a su cargo el ministerio 
de la Palabra. 
 
CONFERENCIAS DEL SURESTE 
El próximo sábado 26 de 
noviembre se celebrará en 
nuestra iglesia las 
Conferencias 
Regionales del 
Sureste. Las 
conferencias de la 
mañana estarán a 
cargo del director del MOS, David 
Bianchi, bajo el lema <<Misión 
Integral – Misión Social>>, por la 
tarde tendremos el festival 
infantil de la UMMBE. 
 
Además D. David Bianchi pide 
nuestra colaboración. Si es 
posible, traigamos al encuentro: 

máquinas de coser, gafas, 
teléfonos móviles, alimentos no 
perecederos, utensilios de 
cocina, ordenadores portátiles, 
medicamentos como ibuprofeno, 
paracetamol, antidiarreicos, 
insulina, etc. (NO medicamentos 
de tratamientos específicos), y 
NO ropa. 
 
Nuestro hermano viajará en un 
furgón con el fin de llevarse todo 
esto para nuestros hermanos en 
el norte de África. 

JÓVENES PIEBA “RISING” 
El próximo fin de semana varios 
de nuestros jóvenes estarán en 
un Retiro Nacional de Jóvenes 
llamado "Master" en Toledo, 
junto con otros jóvenes. 
 

SERVICIO DOMINICAL 
NOVIEMBRE 

 
Puerta: Hugo G. 
Ofrenda. Eduardo y Lupe, 
Marcos y Miriam, David Botella. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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“Veo a los hombres como árboles que 
se mueven. ¿Es correcto, Señor? La 
frase merece un estudio aparte, hoy 
reflexionaremos sobre la persona. 

Destaca su honestidad. Expresa sus 
dificultades para ver y para explicar lo 
que ve. Cosa frecuente, pero que 
pocos confiesan. En realidad ¿quién 
tiene una visión clara de las cosas? 
Éste no dice que ve lo que no ha visto. 
Muchos escépticos se habrán formado 
oyendo explicar lo que afirman 
algunos haber visto, pero que nunca 
vieron. 

También es sincero, pues tampoco 
dice que no ve nada. Ve, pero ve poco 
y confuso. Afirma su certeza, lo que 
ve. Los hay quienes dicen que no ven 
nada, cuando si ven, pero no les 
conviene. Otros dicen que lo ven todo 
cuando nada tienen claro. 

Su responsabilidad es notoria, quiere 
ver, pero quiere ver por sí mismo. Es el 
corazón del mensaje evangélico, ver y 
ver por nosotros mismos. No hay 
salvación por herencia ni cesión. La 
salvación es el descubrimiento 
personal de Cristo. Cuando Cristo se 
presenta ante nuestra vida y nos 
descubre como somos y se revela 
como él es. 

No dice que lo que ven los demás no 
sea cierto. No, lo que dice es que 

todavía él no lo ve, y quiere verlo. 
¡Cuántos fracasos! ¡Cuántas 
frustraciones! Hermanos que han 
querido vivir de las experiencias de 
otros. 

Sabe que su visión es confusa y en 
vaguedades no hay ningún mérito. No 
está curado y no se cree que lo esté. 
Su visión no es completa. Otros se 
conforman con una visión parcial de 
las cosas, pero él no. Algunos les 
basta haber visto un poco de gloria, o 
el recuerdo de su conversión. 
Cristianos que tienen una visión muy 
reducida; pero que no intentan 
mejorarla. Creen que las riquezas de 
Su gloria son abundantes y saben que 
cada día debemos estar algo más 
cerca del Señor, pero viven 
satisfechos con la fe y la visión que 
tienen. 

Todavía observamos algo superior, 
quiere ver, y ver bien; pero no según 
su criterio, sino según Cristo. Por eso 
vuelve a Jesús para corregir su visión. 
“Veo los hombres como árboles, pero 
se mueven, ¿es correcto, Señor?” Y 
Jesús corrigió su vista y el hombre 
perfeccionó su visión. Ahora veía la 
gloria de Cristo y a los hombres como 
hermanos. Jesús siempre nos espera 
para mejorar nuestra visión de la vida, 
de sus planes y de su obra. 

¿Veo bien, Señor?  
Marcos 8: 22-26 

Alfredo Mira Girona 
ReflexiónPIEBA 

Por el ministerio del MOS, por su director, por el ministerio que vienen 

realizando en diferentes países, por la ayuda humanitaria que prestan. 

 

Por nuestros jóvenes y sus proyectos, que el Señor guíe a sus 

responsables, que vayan creciendo en el conocimiento de la Palabra, 

que sean de estímulo y ánimo para el resto de la iglesia.  

 

Por nuestros mayores, por los enfermos, por todos aquellos que pasan 

por situaciones de dificultad, que el Señor les acompañe y fortalezca. 

 

Por nuestras iglesias hermanas del sureste, que el Señor bendiga a sus 

pastores y responsables, que sean de testimonio en las ciudades que 

el Señor les ha puesto. 

<< OPERACIÓN NIÑO DE                      
LA NAVIDAD 2016 >> 

Ya tenemos los folletos para hacer las cajas de 
regalos para niños en todo el mundo, lo que se 
llama Operación Niño de la Navidad España.  
Para quien aún no lo sepa, se trata de llenar una 
caja del tamaño de una caja de zapatos de regalitos 
para un niño o una niña. Necesitáis el folleto para 
indicar si la caja es para un niño o una niña y 
también para incluir un donativo, ya que el envío de 
cada caja son unos 36€, y ellos solo nos piden 6€. 

Resumen, si quieres colaborar, haz lo siguiente: 

- coge un folleto (en la iglesia o en la página web tb se puede descargar) 

- coge una caja y compra cositas para un niño o para una niña. 

- incluye dentro de la caja el sobre que viene en el folleto con tus datos y un 

donativo de 6€. 

- pega fuera de la caja la etiqueta de si es niño o niña (etiqueta incluida en el 

folleto) 

- trae tu caja a la iglesia antes del 2 de diciembre.  
<< + info Pregunta por, Elisabeth Espí. >> 

https://www.facebook.com/OperacionNinodelaNavidad/
http://operacionninodelanavidad.org/operacion-nino-de-la-navidad/

